



Viernes 7 de febrero de 2025

## JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX

### ANUNCIAN MARATÓN CDMX

**“QUE CORRER SEA UNA TENDENCIA”.** La **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, encabezó la presentación de la ruta hacia el Medio Maratón BBVA y el Maratón Telcel de la CDMX, y aseguró que “ambas actividades constituyen un evento deportivo de talla internacional que convoca a corredores y sus familiares”. En el Club de Banqueros, la **Mandataria local** subrayó que ambas carreras colocan a la capital mexicana como un referente internacional en materia deportiva e hizo un llamado a “que correr se convierta en una tendencia”. **BRUGADA MOLINA** destacó al deporte como una alternativa para ayudar a la construcción de paz, a conectar lazos sociales y a generar bienestar. **Uni. 5, Jor. 18, Ref. 11, Exc. 18, Mil. 36, Cró. 16, Pre. 1 y 6, Sol 1 y 6, Her. 12, Raz. 15, Eco. 27, Met. 33, RÍ. 8, Bas. 11.**

### OTROS TEMAS

**RESALTA A PUEBLOS Y BARRIOS.** Por la tarde, **CLARA BRUGADA** visitó el Pueblo de San Mateo Tlaltenango, en Cuajimalpa, en donde resaltó la importancia de los Pueblos Originarios para la Ciudad de México. “Esta Ciudad tiene raíces profundas y es una alegría que en las alcaldías tengamos pueblos”, dijo. La **Jefa de Gobierno** afirmó que para su gobierno estos pueblos son prioritarios. **Her. 12.**

**PRIORIZA PLAN DE BÚSQUEDA AL AJUSCO.** El Gobierno de la Ciudad de México realizó las primeras acciones derivadas de la instalación del Gabinete Especializado en Búsqueda de Personas en el Ajusco, en Tlalpan, zona señalada por colectivos como de alta actividad delictiva. De acuerdo con la Secretaría de Gobierno local, esta semana se llevó a cabo el primer recorrido en la demarcación, en coordinación con diversas dependencias, como la Secretaría de Seguridad Ciudadana, el C5 y la Alcaldía. Como parte de las primeras medidas, el Gobierno capitalino acordó intensificar la presencia policial en el área, así como instalar luminarias y cámaras de vigilancia conectadas al C5 en puntos donde se han encontrado restos humanos. La **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, señaló que el Ajusco tendrá una atención integral por ser un punto de alta incidencia delictiva. **Ref. 6C.**

**CON CUAJIMALPA HAY COORDINACIÓN, ASEGURÁ BRUGADA.** La **Jefa de Gobierno de la CDMX, CLARA BRUGADA**, aseguró que en los próximos días iniciarán las acciones para atender y resolver las necesidades de las y los habitantes del pueblo de San Mateo Tlaltenango, para lo cual destacó la disposición y buena coordinación con la administración del alcalde de Cuajimalpa, Carlos Orvañanos. En su visita al pueblo, como parte de la jornada del programa “Casa por Casa”, la **Mandataria capitalina** expuso que de la mano del gobierno de Cuajimalpa darán atención a las diferentes demandas de la población como reparación del alumbrado público, bacheo de calles y reforzamiento de la seguridad. **24 Hrs. 9.**



## **GÉNEROS DE OPINIÓN SOBRE JEFA DE GOBIERNO**

**A LA SOMBRA.** Para combatir el problema de la gentrificación, el Gobierno de la CDMX, de **CLARA BRUGADA**, emprenderá una cruzada para rehabilitar inmuebles en mal estado y recuperar las casas abandonadas, muchas de ellas ubicadas en la zona centro de la capital. De ahí que los esfuerzos del Secretario de Vivienda local, Inti Muñoz, estarán enfocados en esas labores, sin dejar de lado las regulaciones a las que serán sometidos los llamados “acaparadores de vivienda. **Sol 2.**

**PODER CIUDADANO**, por Juan Carlos Flores. El 6 de febrero del 2018 comenzamos a escribir, semanalmente, la columna Poder Ciudadano, en el periódico que dice lo que otros callan, La Prensa. Es el equivalente a escribir diariamente durante un año, con temas preponderantemente vecinales, pero también sobre denuncias y hechos, que obligatoriamente tenemos que dar a conocer. A nivel colonias, fuimos los primeros en denunciar el “cártel inmobiliario”. Estas denuncias contra falsos empresarios que se asumían constructores, nos valió amenazas y denuncias penales, que afortunadamente afrontamos y seguimos adelante. Por supuesto la inseguridad, franeleros, los baches, el debate por los parquímetros, los vecinos gandallas que se creen dueños de las calles, comercios que se adueñan de las banquetas, o automovilistas que agreden al peatón y que les encanta estacionarse en doble y tercera fila o en lugares para personas con discapacidad, son nuestras denuncias recurrentes. Han pasado por aquí la mayoría de alcaldes, antes jefes delegacionales, escuchando y recibiendo las principales quejas, que tienen que ver mayormente con servicios públicos y mejoras en parques y mercados. También han estado presentes los **Jefes de Gobierno**, y la ahora Presidenta Claudia Sheinbaum, con problemáticas de la Ciudad de México, que son las recurrentes desde hace tiempo: la falta de agua, el mejoramiento de transporte público y la inseguridad, entre muchas otras. **Pre. 14.**

**¿SERÁ?** Nos adelantan que en la CDMX se comenzarán a rescatar y rehabilitar los inmuebles dañados o abandonados en distintas zonas de ciudad; a la par, se avanzará en la regulación de los llamados “acaparadores” de vivienda que tienen actividades de hotelería, pero las disfrazan a través de las plataformas de renta temporal para hacer crecer sus negocios y evitar pagar los impuestos correspondientes. Dicen que es parte del programa de la **Jefa de Gobierno de la CDMX, CLARA BRUGADA**, para combatir el problema de la gentrificación. **¿Será? 24 Hrs. 2.**



## ARTÍCULOS

**SUPER BOWL: AGUACATE, FENTANILO Y LANGOSTA**, por Salvador Guerrero. En el emparrillado se disputan la gloria por un trofeo de plata y un anillo de oro o platino con diamantes. Afuera del Mercedes-Benz Superdome de Nueva Orleans se desarrolla otro Súper Bowl, en su primer cuarto. Quedan 25 días de partido, de los 30 pactados entre México, Estados Unidos y Canadá para definir aranceles y tiempos extra. En su rol de mariscal, la presidenta Claudia Sheinbaum colocó en el juego elementos equilibrantes en la discusión sobre seguridad, migración y comercio. Los cárteles y el fentanilo no son solo producto nacional; crecieron ante la demanda del país con mayor adicción del mundo. Mayoritariamente fueron armados con instrumentos estadounidenses. El primer cuarto del Súper Bowl trinacional reveló capacidad y serenidad de Sheinbaum, aplaudida tanto por la oposición como por el sector empresarial; “liderazgo, inteligencia y fortaleza en la defensa de la dignidad y la soberanía de México”, definió la **Jefa de Gobierno de la CDMX, CLARA BRUGADA**. Pertinente aceleración del programa brandeado como “Hecho en México”. **Mil. 11.**

**CULTURA VIAL VS. LEY DEL CONEJEO**, por Salvador Guerrero. Hasta 15 motociclistas están detenidos en la línea peatonal de la avenida a la espera del cambio de la luz del semáforo, mientras entre carriles otros sortean vehículos para llegar al frente. Cinco ciclistas se mezclan entre las motos. Frente a este tipo de movilidad, la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, ha enfatizado en la ampliación de ciclovías o carriles compartidos con prioridad para ciclistas, que actualmente suman más de 573 kilómetros. Respeto y empatía son esenciales para la convivencia armónica y esto implica evitar la llamada “ley del conejeo”, ese circular entre vehículos con el riesgo de provocar un accidente. **Pre. 14.**

**EL MITO DE LAS 72**, por Salvador Guerrero. La situación es terrible para cualquier persona cuando un familiar no llega a casa ni responde llamadas o mensajes. El tiempo transcurre y la angustia aumenta. Luego surge el consejo inadecuado: “espere 72 horas antes de denunciar”. ¡Falso! Esa idea carece de sustento legal. Cada minuto cuenta, esa es la realidad y las primeras horas son cruciales. Desde el C5, en cuanto se recibe un reporte al 9-1-1 se activa un protocolo de rastreo a través de la videovigilancia; el año pasado se atendieron 6 mil 609 reportes. Para favorecer la localización por instrucción de la **Jefa de Gobierno de la CDMX, CLARA BRUGADA**, se creó el Gabinete para la Búsqueda de Personas Desaparecidas, integrado por dependencias capitalinas y federales, colectivos, organismos ciudadanos y eclesiásticos. **Grá. 3.**

**MARATÓN DE CERCANÍA CIUDADANA**, por Salvador Guerrero. Preparación, disciplina, resistencia, perseverancia, estrategia. Factores indispensables para una de las pruebas más democráticas del atletismo, el maratón, de la cual pueden participar jóvenes, mujeres, hombres, personas adultas mayores o con discapacidad, aunque menos del uno por ciento de la población concluye una en la vida. Esa competencia de 42 kilómetros en su año 42 de realizarse en la Ciudad de México simboliza, junto con el Medio Maratón —presentadas ayer por la **Jefa de Gobierno CLARA BRUGADA**—, la participación comunitaria en igualdad de condiciones y en pleno acercamiento ciudadano. **Bas. 12.**



**CIUDAD DE MÉXICO**  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

**COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN  
CIUDADANA**  
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA  
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

## **DEMANDA CIUDADANA**

**EL CORREO ILUSTRADO.** El ciudadano Rodolfo Payán solicita ayuda del Gobierno de la CDMX.  
**Jor. 2.**

**- 0 -**